
 

 

 

受
付
番
号 

受
付
月
日 

東郷町議会議長 殿 

東郷町議会議員 

㊞ 

一 般 質 問 通 告 書 

東郷町議会会議規則第５９条第２項の規定により、次の事項について

質問（一問一答方式・一括質問方式）したいので通告します。  

 記 

（注）要旨は、具体的に記載すること。  

質 問 事 項 質  問  要  旨 答 弁 者 

№ 3 － 1 

議席番号 番 氏 名 

会派名 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 １ 地域共生社会

実現のための「地

域食堂」の振興に

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

高齢化や人口減少により、地域における支え合

いの基盤が弱まる中、人と人とのつながりを再構

築し、誰もが地域の中で役割を持ち、支え合うこ

とで、孤立せずに生活できる社会を作り上げてい

くことが求められています。 

「地域食堂」は、食事の提供や居場所づくりに

とどまらず、それを契機として、子ども、高齢者

や障がい者を含む地域住民の交流拠点に発展する

可能性があり、地域共生社会の実現に向けて大き

な役割を果たすことが期待されています。 

 

(1)  自治会の加入率の５年推移、自治会加入促

進や活性化のために行っている施策及び新

たに検討している策について問う。 

   

(2)  子ども会の加入率・単位団体数の５年推

移、子ども会加入促進や活性化のために行っ

ている施策及び新たに検討している策につ

いて問う。 

 

(3)  老人クラブの加入率・単位団体数の５年推

移、老人クラブ加入促進や活性化のために行

っている施策及び新たに検討している策に

ついて問う。 

 

(4)  地域共生社会実現のために「地域食堂」が

大きな役割を果たす可能性があると考える

が、各地で取り組まれている「地域食堂」に

ついてどのように評価しているか。 

 

(5)  「地域食堂」振興のための援助が必要であ

ると考えるがどうか。 

 

町長 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

水川 淳 

中野まさひろ 

４ 
     １１月１２日 

午前・午後  ２時３９分 

 ３ 

無 会 派 



 

 （注）要旨は、具体的に記載すること。  

質 問 事 項 質  問  要  旨 答 弁 者 

№ 3 － 2 ３番 氏名 中野まさひろ 

 

 ２ 可燃ごみの減

量及びプラごみ

の資源化につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 ３ GIGAスクー

ル構想について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ４ 少人数学級及

び少人数指導に

ついて 

 

 

尾三衛生組合への搬入は増加しており、特に、

可燃ごみは６年前の平成 25年度に比べ約 9％増

えています。 

可燃ごみへのプラスティック製容器包装、紙ご

み、生ごみの混入により、資源としてリサイクル

できるごみを燃やさざるを得なくなっています。 

地球温暖化防止の観点からも尾三衛生組合へ

の負担金を減らす観点からも、特に可燃ごみの減

量を進める必要があります。 

 

(1)  尾三衛生組合への可燃ごみの搬入量の推移

を問う。 

 

(2)  可燃ごみを減らすために何が必要だと考え

ているか。 

 

(3)  可燃ごみへのプラスティック製容器包装、

紙ごみ、生ごみの混入を減らすために何が必

要だと考えているか。 

 

(4)  容積が非常に大きく、資源回収ステーショ

ンに持ち込むことが困難なプラスティック製

容器包装の回収率を上げるために何が必要だ

と考えているか。 

 

 GIGAスクール構想実現に向けて、学校内の通

信環境整備及びタブレット端末の整備等について

はめどがつきました。そして、大型提示装置等の

他のハードの整備及び教材等のソフトの整備は、

現在進められていると伺っています。 

 

(1)  GIGAスクール構想が目指す教育のために

必要なハード及びソフトの整備状況、整備計

画を問う。 

 

(2)  GIGAスクール構想が目指す教育のために

必要な教員への支援について問う。 

 

学習の遅れ解消やコロナ禍により様々な影響を

受けている児童生徒への対応のための、少人数学

級や少人数指導の推進が必要です。 

 

(1)  少人数学級の検討状況について問う。 

 

 

町長 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

町長 

教育長 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町長 

教育長 

担当部長 

 



 

 （注）要旨は、具体的に記載すること。  

質 問 事 項 質  問  要  旨 答 弁 者 

№ 3 － 3 ３番 氏名 中野まさひろ 

 

(2)  少人数指導拡大の計画について問う。 

 

 


